

Capitanes

(07-05-2024).- Carlo Lombardo...

Es el Country Manager en México de la firma chilena LarrainVial, que llega al País con la intención de expandir sus operaciones a nivel regional y aprovechar el mercado mexicano para la distribución de fondos internacionales e integrarse como un experto en manejo de fondos en América Latina.

Con el agua al cuello

La situación de estrés hídrico que se vive en el País ha puesto al agua en un lugar destacado en las agendas de los candidatos a la Presidencia.

Según un análisis realizado por Eurasia Group, que para Latinoamérica dirige Daniel Kerner, la candidata Claudia Sheinbaum tiene en mente una ambiciosa agenda de manejo de agua, en la que si bien se busca que el objetivo sea el acceso de los individuos y comunidades a este recurso natural, también se habla de propuestas por sector.

Recordemos que el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador ha sido muy duro para otorgar concesiones para uso de agua en el sector industrial. Como ejemplo está aquel controvertido episodio de Constellation Brands, en Baja California, que fue presionado para buscar una nueva sede para su planta en Veracruz, o bien, la resistencia a la llegada de Tesla.

Sin embargo, para Eurasia Group, la propuesta de Sheinbaum va todavía más lejos, pues aunque ha hablado de buscar formas para garantizar condiciones para las nuevas inversiones, plantea un mayor escrutinio en la asignación de concesiones e incluso podría declarar al agua como recurso nacional.

La Ley General de Aguas vigente no ha sido actualizada desde 1992, y para la consultora esto deja claro que el tema no ha sido prioridad en más de tres décadas. No obstante, el problema ya está tocando fondo y de ahí que sea un punto clave en las propuestas de Gobierno.

Legado sustentable

El subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio, se está consolidando como una figura clave en el impulso de la agenda sustentable en el País.

Durante el último año, el funcionario ha dedicado la mayor parte de sus presentaciones públicas a hablar de financiamiento sostenible y algunos puntos que marcan la diferencia en la propuesta mexicana respecto a la emisión de bonos.

Entre los foros en los que ha abordado el tema están las sesiones del Consejo Ministerial de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE).

Aquí, Yorio expuso la relevancia del desarrollo de mercados sostenibles y aseguró que México fue pionero en la emisión de bonos vinculados a los Objetivos y Metas de Desarrollo Sustentable, conocidos como ODS.

Otro ejemplo es la Taxonomía sustentable que desarrolló el equipo hacendario a su cargo, la cual ha sido aplaudida y destacada por organismos internacionales.

Para el cambio de Gobierno, el tema ya está en la mesa y se verá si se garantiza su continuidad.

IA y beneficios tangibles

Ahora que la conversación sobre la Inteligencia Artificial (IA) en el sector financiero se ha enfocado en futuras ventajas y riesgos, reales e imaginarios, es alentador escuchar sobre los "beneficios tangibles" que hoy y en el corto plazo puede ofrecer a las pequeñas y medianas empresas (Pymes).

Armando Herrera, gerente general de Productos Financieros de Konfío, participó en un panel sobre IA en el Mexico Business Forum, en donde habló sobre cómo esta herramienta puede predecir situaciones que reduzcan riesgos a las Pymes y mejoren la interacción al atenderlas.

Konfío usa ya tecnología de IA para aprobar créditos sin sesgos de género, para ahorrarles a las Pymes entre dos y cuatro horas a la semana con la conciliación automatizada de facturas dentro de su tarjeta empresarial y cuidarles recursos, pues detectó que los empresarios dejaban hasta 60 por ciento de cargos en tarjeta a pesar de ser deducibles.

Ofrecer soluciones que ahorren recursos y tiempo es dar valor tangible a las empresas, según su visión.

Konfío, que dirige David Arana, confirmó que está en el proceso para obtener autorización bancaria y que seguirá trabajando de manera digital en favor de las Pymes, pero ahora busca atenderlas a mayor escala y de manera integral.

Tecnología reacondicionada

Reuse, empresa dedicada a importar, comercializar y distribuir tecnología reacondicionada, principalmente de computadoras y smartphones, dará a conocer hoy el levantamiento de una ronda semilla por 4.5 millones de dólares.

Esta ronda estuvo liderada por Seaya Cathay Latam y también participaron Silence VC, los fondos mexicanos Dalus Capital, Ignia, Ángel Hub y Compusoluciones Ventures, así como los fundadores de Cornershop.

Reuse, cofundada y liderada por Tomás Ulloa y Max Seteler, utilizará este capital para acelerar su crecimiento en México, invertir en tecnología para optimizar el funcionamiento de su plataforma y sumar nuevos socios.

La empresa también prevé duplicar sus ventas totales a través de la comercialización de más de 100 mil productos en México, Chile y Perú, países en los que opera.

Reuse se dedica a la comercialización y distribución de tecnología reacondicionada a través de un software especializado que detecta la originalidad del producto y cada uno de sus componentes, así como el estado del software y hardware. Su modelo se basa en la economía circular.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-05-07/op270598>

Fecha de publicación: 07-05-2024